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昨日，记者再次来到沈阳中体倍
力健身俱乐部世茂店，店方工作人员
表示，虽然店里目前仍在正常开放，
但是负责营销的工作人员没有恢复
工作。

据一些会员介绍，会员们自发建
起了维权群，里面参与进来的会员人
数已经超过百人，其中大约有30余人
已经与律师取得联系，将联合通过诉
讼维权。

另有一些会员表示，将单独联系
其他律师进行诉讼维权。目前，这些
会员表示维权信心充足，但担心诉讼
结束后的执行程序，“担心店方转移
资产，也担心执行程序周期长，耗精
力大。”

截至目前，中体倍力地王店仍然
紧锁大门、电梯关闭，没有人办公，也
没有人对关店一事作出回应。

昨日，记者再次来到中体倍力世
茂精英运动馆，“世茂店”目前虽然维
持开放，但工作人员称负责营销的工

作人员都没有恢复工作。
一位徐姓店面负责人告诉记者，

目前“地王店”转到“世茂店”多少会
员还没有统计，“每天来运动的地王

店会员大概有五六十人。”
徐店长介绍，虽然同属于“中体

倍力”品牌，但是地王店和世茂店都
是独立经营，也不是同一个经营者。
目前世茂店接到的通知仍然是可以
接收地王店的会员。如果地王店的
会员愿意转过来可以接收；如果不转
过来，那么就与世茂店无关。

但奇怪的是，据维权会员称，在
发生此事前，有会员办理的健身卡
是可以通用的，也有不通用的，“如
果不是同一个老板，会员卡怎么能
通用呢？”

记者注意到，在2019年底，“中体
倍力沈阳公司”发布的“店庆优惠”海
报上，推出大幅优惠内容外，地王、世
茂两店的联系方式还是同框出现的。

同时，这张大幅优惠的海报也印
证了之前维权会员所称的店方“突击
办卡”。多位会员表示，因为“优惠”
力度大，原来的卡没用完，又提前办
了新卡，有的还带着家人一起办了好

几张。
如今，不但原来的卡没用完就被

“关店”，还没开的卡更是打了水漂。
“目前除了通过诉讼，没有更好

的办法。”昨日，会员张女士介绍，在
几番联系店方负责人及向地王店所
属五里河派出所求助之后，退费的要
求仍没有任何回应，会员们在无奈之
下只能选择诉讼维权。

据张女士介绍，目前该俱乐部要
求退款的会员已经组建了一个超过
百人的维权群，群里已有约30人联系
了同一位律师，准备联合起诉。

此外，有一些会员也向其他律师寻
求了法律帮助，也有意通过诉讼维权。

“我们目前对于胜诉的信心很
大，但是我们担心胜诉后的执行程
序。”张女士说，对于一个普通消费者
来说，在执行期间也许会遇到很多问
题，“一个担心店方转移资产，也担心
执行程序周期长，耗精力大。”

辽沈晚报记者 吕洋

30名会员找律师要起诉“中体倍力”
新闻闪回：中体倍力俱乐部沈阳地王店已经停业近 4个月时间。期待着健身房恢复营业，会员们却等来另一个消息“地王店不经营了”。该店停业
不能再向会员提供服务，只能转去另一家店，并补偿 6个月的健身时间，然而对这个方案会员们并不满意，会员们要求退费却遭店方拒绝。

新闻到底：《健身俱乐部停业变关店 会员“被转籍”退费遭拒 店方：法院判多少给多少》③

新的健身房地点在一个社区内。 辽沈晚报记者 王迪 摄

新买的“新宝骏RS-3”让王女士
有些懊恼，昨日，她也在寻找有类似
遭遇的同款车型车主，期望通过其他
车主了解情况和解决办法。

昨日，王女士看着自己装饰得漂
漂亮亮的爱车，有些无奈：“我现在并
没要求几倍的赔偿，就是想尽早将车
修理好，彻底消除故障和隐患，真担
心车辆会在公路上突然停车，我不能
拿自己的生命去试验。”

王女士的丈夫邢先生与“辽宁鹏
达汽车贸易公司”售后部的杨经理交

涉时，表示可以让 4S 店将车拖回沈
阳检修，但是需要店方保证这次维修
后车辆不再出现类似故障，但是“辽
宁鹏达汽车贸易公司”售后部杨经理
表示无法签写这样的保证书。

杨经理表示，车辆具体有什么问
题，需要厂家的维修人员查看汽车后
才能有结论，目前还是需要将车主手
中的车拉回店内做进一步检测。

王女士表示，沈阳市场监督管理
部门对此已经开始调查，市场监督管
理局要求王女士提供具体维修的相

关证据，王女士目前正在辽阳当地收
集维修的材料。

与此同时，王女士也在寻找有类
似遭遇的同款车型车主，想了解这个
情况是否是个例，如果还有其他车主
发生类似情况，可以与车主交流具体
的解决办法。

对于王女士的遭遇最终如何解
决，市场监督管理部门的工作人员
表，他们可以对双方进行调解，如果
各方没有达成一致，可通过法律途径
寻求解决。 辽沈晚报记者 崔晋涛

“我们按照上级要求，现在这个
路面已经抢修完毕，至于责任问题，
我们认为还是水务那边承担主要责
任。”沈阳市苏家屯区市政部门表示。

“我们和市政那边是有合同的，
合同约定的很明确，这个工程还在质
保期内，应该是市政承担责任。”沈阳
市水务供水集团方面表示。

虽然双方对于责任问题还有争议，
但都表示可以一起与车主协商解决。

5 月 11 日上午，记者和 5 月 5 日
受损车主小来（化名）一起到沈阳市
苏新市政公用工程有限公司（原苏家
屯区市政设施维护管理处）。此前就
是该单位在本报见报后对事发路面
进行了抢修。

“这个问题，我们认为还是水务
那边负主要的责任。事发路面之前
有水管事故，他们经过三次抢修，最
后留下了这个水井，抢修时我们测量
了，高出路边能有10厘米左右。我们
作为市政部门负责路面的修整，不负
责水井。水井的设置是很专业的，我

们进行后续工程时，也不敢随意处
置，当时只好做了缓坡处理。而且车
损事故中，就算是我们周边的路面有
沉降，车辆也都是与井盖相撞，根本
原因还是井盖设置高了。水务部门
是这个井的产权单位，出了问题当然
得由产权单位负责。前几天我们按
照上级求进行抢修，抢修时特意问了
水务方面的意见，由于他们的人不能
及时过来，我们替他们进行了施工。”
沈阳市苏新市政公用工程有限公司
相关负责人何建昌介绍。

“我们依照合同说话。”沈阳市水
务供水集团工程部部长马东宁表示。

马东宁给记者出示了该工程是
施工合同，该工程是“自来水抢修挖
掘道路路面修复工程”，工期到 2020
年4月10日。

“我们是3月24日将工程费打给
了他们，工程应该是 3 月末前完工
的。按照合同约定，他们要在质量保
修期内承担工程质量保修责任，保修
期3年。我们在合同中也特意约定了
工程质量的具体要求。对于那个井，
我们也是按照标准设置的，因为路面
本身是有坡度的，非机动车道要比机
动车道低，我们设置是就高不就低。
而且就算是我们设置高了，他们在收
尾工作时也应该提出来，当时就进行
解决。当时没有提出来，证明当时是
没有问题的。后期路面问题造成了
井盖的突出，当然是由他们负责。”马
东宁介绍。

虽然双方对于责任的划分存在争
议，不过，对于事故车主的车损问题。
双方均表示可以坐下来研究解决。

“受损车主是无辜的，我们可以
三方一起坐下来看看能不能达成一
致。”何建昌表示。

“如果能协商解决，对于车主来
说是最方便的，我们愿意配合。”马东
宁表示。 辽沈晚报记者 隋冠卓

新闻闪回：2020年 1月 12日，家住辽阳的王女士在位于沈阳市皇姑区金山路的“辽宁鹏达汽车贸易公
司”购买了一辆“新宝骏RS-3”汽车，令王女士意想不到的是新买的车状况不断，提车第一天没上车牌
便出现骤停，屏幕显示“自动紧急制动系统故障”。之后，同样的故障多次出现，担心行车安全，王女士
提出换车，售车方辽宁鹏达汽车贸易公司一位售后杨姓经理表示，车辆有问题，但是需要厂家维修人
员进行检查后再研究下一步的解决办法。

新闻到底：《买辆宝骏 提车当天便出故障维修》③

新闻闪回：5月 4日、5日、6日，接连有私家车由南向北路过沈阳市南
环线以南的迎春北街路段时，与一个注有“污”字样的井盖发生撞击后
车辆严重受损。记者在现场发现井盖周边和上面满是摩擦的痕迹，黑
色的油渍延伸出 20余米……

附近居民表示，自从这个井盖出现，已经有多辆私家车在此出过
事故：“我最多一天捡了 4个底盘护板。”

本报报道后，相关部门迅速对事发路段进行了整修，目前整修工
作已经结束。

新闻到底：《马路中间井盖凸起 路过车辆撞出气囊》③

欲寻同款车型类似遭遇车主

“黄姐，有几个外地农民工想要
交养老保险，得需要怎么办？”

真是想打瞌睡就有人送枕头，正
为儿子投资失败欠下大笔外债被催
款上火的黄某当即回答：“我能办，但
是不能白办。”

收到16.9万元“好处费”，心里明
白自己根本就没有能力履行承诺的
黄某哪都没去，直接就把钱给儿子还
了债。

2020年4月，本溪公安局“千名民
警联系百万群众”平安微信群大走访
活动开展，本溪高新区石桥子派出所
民警很快加入各类微信群200多个。

4月21日，民警王剑的微信收到
了一条求助信息，当地一家医疗装备
公司的员工魏某想请他帮忙找一个
人：当地一家公司财务人员黄某承诺
帮办养老保险，收取了16.9万元好处
费，可现在对方电话不接、微信不回，
没影了。

王剑告诉记者，这还是 2018 年
的事，因为黄某收好处费时“打了
条”，魏某并没想到自己被骗，还以为
就是经济纠纷。但民警却敏感地意
识到了事情不那么简单。

“办保险的是几个庄河的农民
工，想要一次趸交、退休时就领钱。

这不符合政策，根本就办不了。”
王剑说，但黄某却应承自己能办，还
要收好处费，明显涉嫌诈骗。

经询问魏某，黄某收钱后“打了
条”承诺：“每个人补交 3 万多元后，
到了退休年龄就能每个月领到 2000
元左右的养老金。如果半年之内办
不成的话，就把钱退回去。”

可是，到了约定的时间，黄某却
没有动静。

魏某打电话催问，黄某总是告诉
他“劳动局已经办完了，就等着领导
签字了”“正在走程序、等上会研
究”……

因为迟迟没有消息，几名农民工
担心被骗，派了俩代表到本溪，魏某
领着找到黄某，黄某把他们领到本溪
社保服务台询问，而实际上她问的是

“单位落保”怎么办。
工作人员当然耐心解答，不明

内里的魏某和农民工压根就没听明
白这跟自己的情况完全挨不着边，
以为真的是在“走流程”，还对黄某
表示理解。“可是那以后就联系不上

黄某了。”
王剑说，经过研判蹲守，4 月 24

日，警方将嫌疑人黄某抓获。
经讯问，黄某交代，在魏某向其

咨询办理养老保险的时候，她明知道
几名农民工的情况不符合政策，根本
就没想给办。黄某交代，当时自己儿
子做生意投资失败，欠了大笔外债，
多家银行都在催款，无力偿还。

正好魏某找她咨询，她就答应下
来，打的就是索要好处费给儿子还债
的主意。收到好处费后，也是当天就
拿去还债了。

等到魏某询问事情进展，根本就
连本溪社保去都没去的黄某就编出
各种理由搪塞。

后来庄河的农民工找到本溪，
黄某蒙混过关后知道再就没这么好
糊弄了，干脆玩起了消失，轮流到几
个朋友家住，魏某发微信也不回、打
电话也不接，后来电话号码也换了
……

现石桥子派出所已对黄某采取
监视居住的强制措施。

辽沈晚报特派本溪主任记者
金松

市政、水务对于责任问题还有争议 但均表示

可以和受损车主一起研究解决

本报报道后，相关部门对事
发路段进行了整修。

辽沈晚报记者 王迪 摄

儿子投资失败 老妈诈骗还债


